

令和4年2月5日（土）・6日（日）

3年生「パタパタ」

【パタパタが伝統玩具であることを知る。】



3B 小川 希乃さん

1月にのこぎりを使った時よりも上手に切れました。ポンドをつける量を考えるのがむずかしかったです。けがきが今までよりとても上手くできるようになりました。リボンにけがきをすると、マジックがにじんで少しむずかしかったです。パタパタは本当にパタパタとしていて、持ち手をにぎって手首を回せば、字や絵がでてきてとてもおもしろかったです。パタパタはでんとうがん具ということを知りました。おじいちゃんやおばあちゃんにパタパタのことを聞いてみたいです。

3C 杉山 陽香さん

木の板をのこぎりで切ったのが2回目で、2回目でもあまりわからなかったけど教えてもらってわかりやすかったのでおぼえれました。リボンをおさえながら板をのせて、ポンドをつけてのくり返しがたいへんでした。ポンドがはみでてはいけないところがある作品があるからボードがはみでないようにこれからは気をつけます。絵をかくのは楽しかったし、パタパタとなるのもおもしろいし、こんなおもちゃがあったんだと今日始めて知りました。